

IV Muestra de coleccionismo de Labuerda



En todo ese tiempo, es justo nombrar a quienes nos han acompañado en estas jornadas con su presencia física y nos han aportado parte de sus colecciones: José Luis Mur; Ricardo Coronas, Montse Muñoz; Encarna García; Luis Vidaller; Daniel Coronas; Javier Gil; Antonio Blan; Chorche Paniello; Esther Visa; Luc Vanhercke; Anny Anselin y Mariano Coronas.



Salón Social de Labuerda,
junto a la carretera

**Días 17, 18 y 19 de
agosto de 2012**

**Mañanas,
de 11'30 a 13'30 horas
Tardes, de 18 a 20'30 horas**



Edita: Revista El Gurrion
– Edificio Casa-Escuela – 22360 Labuerda

Texto y fotos: Mariano Coronas Cabrero

Imprime: Imprenta Coso – Fraga

Depósito Legal:



**Organiza Revista EL GURRIÓN
Edificio Casa-Escuela
22360 LABUERDA**

Coleccionar es sinónimo de preservar, recuperar y poner orden, entre otras cosas. Y una cosa es el coleccionismo de obras de arte o de objetos cotizados, económicamente valiosos, etc. y otra muy distintas, guardar, conseguir, cambiar, ordenar, investigar, etc. objetos de poco valor económico, pero que cuando el coleccionista ha conseguido reunir unos cientos o unos miles de ellos, llaman poderosamente la atención.



En la revista El Gurrión, nacida en Labuerda en noviembre de 1980 y de periodicidad trimestral, se publica una sección titulada "Y tú..., ¿qué coleccionas?" en la que diversas personas nos cuentan qué objetos atesoran, qué particularidades tiene su colección, qué les aporta personalmente esa práctica de intercambio o de recuperación y lo orgullosos que se encuentran manteniendo esa afición y mostrándola a quien está dispuesto a escucharles, a mirarla y disfrutarla...

En el número 89 de la revista (noviembre de 2002) se publicó el primer capítulo de esta serie sobre coleccionismo y desde entonces no ha faltado nunca en cada número de El Gurrión. En estos doce años, hemos visto colecciones de cámaras de fotos; de relojes; de acreditaciones de pruebas de automovilismo y motociclismo; de casitas típicas de diferentes lugares geográficos; de hueveras; de marcapáginas; de mascarones de proa y caracolas marinas; de banderines deportivos y chapas de bebidas; de noticias de prensa sorprendentes; de sellos y monedas; de artículos pedagógicos publicados en periódicos y revistas; de aves de cerámica de Sargadelos; de libros antiguos; de viñetas de El Roto, publicadas en la prensa; de sobres de azucarillos; de diccionarios; de servilletas de papel serigrafiadas; de objetos de ganchillo; de calendarios; de peonzas; de botecitos de perfumes, minerales y dedales; de tarjetas telefónicas; de caganers; de pegatinas de equipajes, posavasos y cajas de cerillas; de periódicos, etiquetas de ropa, llaveros,...; de tarjetas postales; de placas de cava; de esquelos con erratas publicadas en la prensa; de arenas de diferentes playas; de señales escolares de tráfico; de pegatinas; de material militar; de lápices; de tiendas o establecimientos repletos de productos de otro tiempo: estanco, barbería tienda de ultramarinos...; de objetos, libros, etc. sobre Caperucita Roja y algunas más.



Motivados por toda esa pequeña historia, el día 15 de agosto de 2009, en horario de mañana y tarde, acordamos celebrar la **I Muestra de Coleccionismo de Labuerda**. En el salón social del pueblo nos juntamos una decena de coleccionistas, mostrando una parte de nuestras colecciones: acreditaciones de pruebas de motor; campanillas; botecitos de perfume y dedales; relojes de pulsera y de bolsillo; chapas de botellas de refrescos, cerveza, aguas... y etiquetas de cerveza; placas de cava; viejos aparatos de radio; pegatinas, marcapáginas y cajas de cerillas; monedas, billetes y sellos; sobres de azúcar; tréboles de cuatro hojas y la colección completa y encuadernada de la revista El Gurrión. Y, desde entonces, hemos dedicado un día de la fiesta a repetir ese encuentro divertido y distendido y hemos ido incorporando nuevos materiales de exposición: viñetas sobre lectura y libros; placas metálicas publicitarias de temática variada; señales escolares de diferentes países del mundo; latas metálicas de distintos alimentos; periódicos de diferentes países; calendarios; pegatinas sobre la mujer; pins; objetos cinematográficos; mini carteles de películas; banderines deportivos; señales de tráfico anunciando desprendimientos de diferentes países del mundo...

La IIª Jornada sobre coleccionismo se celebró el día 16 de agosto de 2010 y la IIIª Jornada la programamos para el día 13 de agosto de 2011, aunque tuvo continuación los días 14 y 15.